

2020年12月4日

各 位

四国バスケットボール協会
会 長 徳 永 繁 樹

2020年度 第3回U-15クラブ・Bユース四国リーグ
中止のお知らせ

平素は、本協会の活動につきまして格別のご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、2020年12月20日（日）えひめ青少年ふれあいセンターで開催予定の標記のリーグにつきましては、2020年6月8日付でJBAより出された『新型コロナウイルス感染症に関するバスケットボール再開ガイドライン』に沿って、開催の方向で準備を進めてまいりました。

しかし、ここ1ヶ月の間に四国各県においても、クラスターも含め新型コロナウイルス感染者が急速な増加傾向になってきています。また、各県のチームの皆様におかれましても、県外への移動に関しては自粛される方が多く、チームとして大会への参加が難しい状況となっております。

本協会といたしましては、このような状況の中で大会参加者・スタッフの十分な安全を確保することが困難であると判断し、大会を中止することに決定いたしました。

なお、本大会への参加を楽しみにされていた競技者及びチーム関係者の皆様には、心よりお詫び申し上げます。

また、来年度以降の四国リーグ開催につきましても、新型コロナウイルス感染症等の状況を見ながら、開催する方向で検討して参りますので、ご協力のほどよろしくお願い致します。